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１学期も残りわずかとなりました。１１５名の子どもたちは、

毎日元気に過ごし「全員出席の日」も、今日までのところ３０日

程になりました。日頃から子どもたちを万全の体調で送り出して

くださるお家の方々、いつも子どもたちの安全を見守ってくださ

る「藤崎っ子見守り隊」の方々をはじめ地域の皆様方、本当にありがとうございます。 

今年は新型コロナウイルス感染防止の対応により、４月７日に新任式・始業式、８日に

入学式を行った後、４月９日から５月１０日まで臨時休業となりました。１１日から学校

を再開しましたが、マスク着用や手洗い・検温の徹底、３密の回避等、感染予防のための

様々な規制の中での学習のため、子どもたちは大変だったと思います。そうした状況の中

で、「全員出席の日」が昨年度より増えたことはとてもすばらしいことです。子どもたち

のがんばりとお家の方々のご協力に、心より感謝申し上げます。 

ところで、１学期の学習や生活をふりかえるために、今年度も子どもたちにアンケート

を行いました。子どもたちががんばった項目をいくつか紹介します。 

 

 「自分からすすんで楽しく勉強することができた。」  

 ◇藤崎小学校では、自ら学ぶ子どもを育成するために、児

童が自分事として考えることができる単元づくりに力を

入れています。昨年度の１学期より４ポイント向上しま

した。逆に、１学期前半は感染予防のために少人数での

話し合いや学び合いを行っていなかったために、「話し合うことで勉強がわかった」

の項目は下がってしまいました。今後、状況に応じた感染予防に努めながら友だちと

のかかわりの中で、より自分の考えを深め、広げていけるような子どもたちを育んで

いきたいと思います。 

 

「他の子と協力して仕事をしたり、楽しく遊んだりする 

 ことができた。」 

◇この項目は昨年度もよかった項目ですが、さらに向上し

ました。今年はしばらく臨時休業が続き人とのかかわり

が薄かったためか、友達と共に働いたり遊んだりすることの楽しさを実感したのかも

しれません。また、「楽しく学校生活を送ることができた。」も向上しました。藤崎小

Ⅰ  学び合う学校 ～自ら学ぶ子どもの育成～ 

Ⅱ 尊重し合う学校 ～豊かな心を持つ子どもの育成～  

＜わんぱく広場のあじさい＞ 

＜授業中の学び合い(３年生)＞ 

＜中間休みのわんぱく山＞ 



延期となっていた後援会・同窓会役員会を７月１日（水）に行いました。後援会・同窓会それぞれ

の昨年度の活動内容と決算報告、そして今年度の活動内容と予算案について協議し承認されました。

その他として、閉校記念事業を実行委員会を組織して行っていくこと、統合後の校舎の活用案等に

ついて話し合われました。 

学校では、これまで子ども同士の温かい人間関係づくりを大切にしてきただけに、と

てもうれしい結果です。 

 

「きれいにそうじをすることができた。」 

◇縦割り班で１年生から６年生までが力を合わせて学校をきれいにしようとする意識

は、とてもすばらしいことです。勤労意欲は自立していくうえで大事な力の一つです。

これからもがんばりを賞賛しながら、進んで働く子どもたちを育てていきたいと思い

ます。一方、結果があまり良くなかった項目は「家でテレビやゲームの時間が長くな

らないように気をつけることができた。」でした。臨時休業の期間は、メディアに触

れる機会が多くなってしまったのかもしれません。今後もＰＴＡと連携しながら、「生

活リズム」や「メディア」の取り組みを継続していきたいと思います。ご協力をよろ

しくお願いします。 

 

 「地域の先生と一緒に勉強したり活動したりするのが楽しい。」 

 ◇昨年度に引き続き今年度もよい結果となりました。学校と地域

がともに〝めざす子どもの姿〟を共有し合い子どもたちを育ん

でいく活動を行っている点は、本校のよさであり強みです。今

後もコミュニティ・スクールの機能を活かし、学校と地域の協

働活動を推進していきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後援会・同窓会役員会 

Ⅲ 鍛え合う学校 ～たくましい子どもの育成～ 

その他の項目 

＜ひえとり(５年生)＞ 

＜松の枝打ち(４年生)＞ 

７月６日（月）に今年度１回目の学校運営協議会を行いました。今年度の学校経営の基本方針、臨

時休業に伴って変更になった今年度の教育計画、新型コロナウイルス感染防止の取り組み等について

学校から説明し、ご質問・ご意見をいただきました。また、今年度の重点の一つになっているメディ

アの影響について、教頭が話題提供を行いました。その他、統合後の地域学校協働活動や閉校記念事

業について話題として出されました。今年度の学校運営協議会委員は下記の方々です。（敬称略） 

 

ＰＴＡ会長：佐藤 修(会長)  ＰＴＡ副会長：土門 堅(副会長)  ＰＴＡ副会長：佐々木桃子 

稲川まちづくり協会会長：土門 勝子 西遊佐まちづくりの会会長(西遊佐地域学校協働活動推進員)：伊藤 新一 

藤崎小学校後援会長：髙橋 良作  藤崎小学校同窓会長：工藤久美子  

砂丘地砂防林環境整備協議会長：佐藤 豊昭  放課後子ども教室コーディネーター：佐藤 正光 

おはなしサークル代表：丸山 恵  稲川地区地域学校協働活動推進員：石山 幸市 

校長：村上 秀夫  教頭：柿﨑 良  教務主任：堀 利彦  事務主査：仲川 美幸 


